

Resaltan en Bolivia colaboración con Cuba por el desarrollo mutuo

Image not found or type unknown



Foto ilustrativa. Prensa Latina.

Sucre, 14 dic (RHC) Los acuerdos de coordinar acciones conjuntas para el desarrollo mutuo aprobados por los presidentes de Bolivia y Cuba, Luis Arce y Miguel Díaz-Canel, respectivamente, fueron destacados este miércoles en La Paz por medios periodísticos.

“En La Habana, Cuba, nos reunimos con el hermano presidente Miguel Díaz-Canel con quién coordinamos la ejecución de acciones conjuntas para el desarrollo mutuo”, publicó la Agencia Boliviana de Información (ABI) al citar un tuit de Arce.

Según el medio noticioso, el mandatario agregó que “unidos, como dos pueblos hermanos, seguiremos firmes por el camino de la revolución democrática y cultural, y del progreso”.

En su página principal ABI incluye una foto de las conversaciones entre ambos jefes de Estado en las que también participaron el ministro de Relaciones Exteriores boliviano, Rogelio Mayta y su par cubano Bruno Rodríguez, en la antesala de la XXII Cumbre de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos, celebrada este miércoles.

Al referirse a las relaciones bilaterales, la agencia de noticias evoca recientes declaraciones del embajador de Cuba en Bolivia, Danilo Sánchez, quien expresó que “están en excelente estado”, y que se trabaja en concretar la cooperación en los ámbitos educativo, económico y sanitario.

El medio informativo añade que las dos naciones comenzaron una nueva etapa de trabajo y una agenda bilateral que implica fortalecer la relación política de hermandad, respeto y aprecio que se tienen los respectivos gobiernos, concluye ABI. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/308000-resaltan-en-bolivia-colaboracion-con-cuba-por-el-desarrollo-mutuo>



Radio Habana Cuba